

Touchant témoignage d'une adolescente dyslexique

Description

De nombreux adultes dyslexiques ont déjà témoigné sur mon blog, mais aucun enfant ou adolescent.

L'été dernier, j'ai longuement discuté au téléphone avec Danaé, une enfant dyslexique. Nous avons parlé de nos difficultés scolaires causées par la dyslexie.

Suite à ces échanges, j'avais demandé à Danaé si elle voulait bien témoigner, par écrit, sur mon blog. Courageusement, elle m'avait dit oui.

Son témoignage est arrivé ce matin. Il m'a beaucoup touché.

Merci Danaé

[« Je m'appelle Danaé, j'ai 13 ans et je suis dyslexique »](#)

Auteur

jmpp33entre2l1940

default watermark